
平第６６回和歌山木材協同組合通常総会が開催されました。 

 

 平成２７年５月１９日（火）、和歌山市のダイワロイネットホテル和歌山で第６６回和歌

山木材協同組合通常総会が開催されました。宮本次朗理事長の挨拶の後、早田克司議長に

より総会が進行され、提案された１号から７号議案まで異議無く可決されました。またそ

の他事項として木材会館に隣接する県有地の取り扱いについて報告が行われ、総会は恙な

く終了しました。 

総会の後、講演会が開催され、講師として日刊木材新聞社大阪支社長向井千勝様を迎え、

国産材の可能性と題して約１時間の講演を頂きました。 

講演会終了後、来賓として仁坂吉伸和歌山県知事様、尾花正啓和歌山市長様、また講演

者である向井千勝大阪支社長様をお招きしての懇親会が開催されました。宮本次朗理事長

の挨拶、知事様、市長様よりのご祝辞を頂き、上市恭司副理事長の乾杯で懇親会がスター

ト。和気あいあいとした中で会は進み、最後は、葛本佳一副理事長の締めの言葉と一本締

めで懇親会は終了しました。 

 向井支社長様の講演や、また仁坂知事様、尾花市長様の祝辞の中にも我々木材業界が取

り組むべき課題やヒントが幾つもあったのではないかと思います。２７年度も組合活動が

その端緒となれるよう頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 


